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Hortolândia, 11 de junho de 2024 

 

 

À 

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO - CFOP 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO 

 

REF: SOLICITAÇÃO DE RECURSOS – AUDIÊNCIAS LOA 2025 

 

 

Excelentíssimos deputados, 

 

 

Com nossos cordiais cumprimentos a todos os membros dessa Comissão, 

venho, em nome da Sociedade Amigos dos Bairros Parque Santo André, Jardim Santa Amélia e 

Jardim Everest, SAMEST, dirigir-me a V. Exas. para solicitar a destinação de uma verba 

orçamentária no valor de R$100.000,00 (cem mil reais), para o custeio da nossa entidade, o que 

reverterá consideravelmente em benefícios para os nossos assistidos. 

Fundada em 1984, a SAMEST é uma associação de direito privado, sem fins lucrativos, 

estabelecida em Hortolândia/SP, de atendimento na área de assistência social – proteção social 

básica - que presta serviços de convivência e fortalecimento de vínculos, de ações comunitárias, 

beneficentes e educativas, tendo como foco a constituição de espaço de convivência, formação 

para a participação e cidadania, desenvolvimento do protagonismo e da autonomia das crianças, 

adolescentes e jovens, a partir dos interesses, demandas e potencialidades de cada faixa etária. 

Atualmente a Samest conta com os seguintes cursos e atendimentos: Coletivo de Educação 

Popular Flor de Maio, aulas de capoeira, futsal, ballet, reforço escolar, curso de libras, ginástica 

para terceira idade e narcóticos anônimos. 
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Mas, para a subsistência do espaço, permanência e ampliação das atividades, necessitamos 

de verbas para o custeio,  reformas e manutenção da entidade como: compra de equipamentos, 

mesas, cadeiras, implementação de sala de computação, computadores e o acesso à internet. 

A concessão destes recursos é da maior importância para nossa associação e assim também, 

para a comunidade, que poderá continuar usufruindo do espaço e das atividades que nele são 

ofertadas, além de podermos contribuir para promover a capacitação e integrar a sociedade no 

mundo digital, especialmente nossas crianças e adolescentes. 

Gostaríamos que intercedesse pela associação para que tal solicitação fosse analisada com 

apreço e desde já, fica o convite para que venha conhecer nossas instalações. 

Agradecidos, aproveitamos para renovar nossos protestos de estima e consideração. 

 
 

 

 

Weslley Rodrigues Nazzi 

Presidente 


